
例会記録

平成28年9月26日(月）　第 335回 　通常例会 　　　場所 徳島グランドホテル偕楽園

出席率 23名中 　　14名出席　（ 60.9%　）

メーキャップ 9/10第2670地区会員増強・クラブ研修リーダー育成セミナー　

木村・髙原（英）・高岡の各会員

9/24徳島第Ⅰ分区・第Ⅱ分区米山協議会

木村・髙原（正）・多田の各会員

ゲスト なし

ビジター なし

慶弔事項（誕生月・結婚月祝い等）

堀金 建吾（ 誕生月 ）

会長報告　 木村 会長

　　　　　 ・9/24（土）に髙原 正次メジャードナー、多田米山奨学委員長と徳島第Ⅰ分区・第Ⅱ分区米山協議会

に出席してきました。

2016－2017米山奨学生4名の卓話がありました。出身国別では、マレーシア1名、ベトナム1名、中国

2名の4名です。そのうちマレーシアの方と中国の1名は前年度からの継続でマレーシアの方は前年度

に当クラブに卓話に来ていただいた方です。みなさん徳島大学の学生で優秀な方ばかりです。また、

みなさん日本語を流暢に話す方々です。ただ、四国大学の学生がいないのが残念です。

幹事報告　 髙原（英）幹事

　　　　　 ・鴨島ロータリーより週報が届いております。

　　　　　 ・RI会長ジョン・ジャーム氏から、ロータリーの今後の重要な行動について紹介されています。

10/9～15「学友参加推進週間」、10/24「世界ポリオデー」、2017.6/10～14ロータリー国際大会

詳しくは、ロータリークラブ・セントラルをご覧下さい。

　　　　　 ・日本ロータリー学友会・地区ガバナー事務所よりロータリー財団100周年記念シンポジウム、公共イ

メージ向上協力金のお願いがきております。11/27に開催されるシンポジウムについて全国紙新聞の

一面に報告記事を掲載するとともにロータリー財団の広告掲載を予定しているとのことです。

全国の方にロータリーの活動の成果を知って頂き、公共イメージ向上に役立てたいので、この趣旨

に賛同頂きたく、金額は任意ですが、目安として、1人250円以上のご支援をお願いしたいとのこと

です。

　　　　　 ・地区研修・協議会記録誌と米山記念奨学事業豆辞典が届いております。

　　　　　 ・国際ロータリーは10/24米国アトランタで「世界ポリオデー」の記念行事を開催します。世界全体で

ポリオ撲滅へのサポートを示すため、世界のロータリアンが実施するポリオ撲滅関連イベント情報

をお知らせ下さいとの依頼がきております。

次回例会案内 10月3日（月）　夜間例会（ 吉積 親睦委員長 プロデュース ）

委員会報告

ロータリー財団委員会　　髙原（正）委員長

・ 「日本ロータリー学友会主催のロータリー財団100周年記念シンポジウムが11月27日（日）に東京で

開催されます。国連高等弁務官として活躍された緒方貞子さんをはじめ現在、国際人道支援の第一

線で活躍する学友が参加されます。交通費は自己負担ですが登録料は地区が負担してくれるので、

その時期に東京出張の予定のある方は参加してみてはどうでしょうか。」との報告があった。

  週　　報

  　　 徳島眉山ロータリークラブ



米山奨学委員会　多田 委員長

・ 9/24（土）の徳島第Ⅰ分区・第Ⅱ分区米山協議会に木村 会長、髙原（正）メジャードナーと出席

した旨の報告があった。また、米山記念奨学会による留学生支援の活動はロータリアンの寄付によ

って支えられているので、米山記念奨学会へのなお一層の支援（寄付）についての依頼があった。

親睦委員会 吉積 親睦委員長

・ 10/3（月）は吉積 親睦委員長プロデュースの全員出席のバースデイ祝い例会であり、詳細について

は追って連絡する旨の報告があった。

卓話 多田 会員

・ よくわからない話であったが結局は呼吸法についての話に行き着いた。

腹式呼吸、胸式呼吸について、腹式呼吸は横隔膜のストレッチ、胸式呼吸は横隔膜の筋トレといった

多田会員独自の見解を展開した。腹式呼吸、胸式呼吸についての説明は厳密なものではないが、大体

のところは合っていると思うので、日々の生活に採り入れて、意識して大きく深い呼吸をするように

心がけましょうということであった。

ニコニコBOX なし

例会終了

例会終了後理事会を開催

理事会記録

出席者 有岡、木村、高岡、髙原（英）、髙原（正）、南、和仁、多田、吉積

協議・決議事項

・ ガバナー事務所より依頼のあった公共イメージ向上等の活動に対する協力金について250円/1人で

承認可決された。

・ 吉積 親睦委員長よりクリスマス会の計画案（概要）が提起され、承認可決された。

・ 髙原（正）理事より10周年記念祝賀会についての計画案（概要）が提起され、承認可決された。

クリスマス会及び10周年記念祝賀会については更に詳細を協議することとなった。

　　　　　以上

　　　　次回例会案内

　・10月3日（月）　ハッピィーバースデー例会

　　　　　　 卓話　　大谷 会員


